

Ethische *KI-Grundsätze* bei Drei.

Unsere Mission: Ethischer Einsatz von KI in allem, was wir tun.

Bei Drei stehen wir für den verantwortungsvollen und transparenten Einsatz von Künstlicher Intelligenz (KI) in all unseren Geschäftsbereichen. Unsere Leitlinien orientieren sich an den ethischen Standards der Europäischen Union und sorgen dafür, dass unsere KI-Anwendungen verantwortungsvoll, transparent und auf die Bedürfnisse der Menschen ausgerichtet sind.



Menschliche Autonomie wahren.

Unsere eingesetzten KI-Systeme sollen Menschen in ihrer Arbeit unterstützen und ihre Fähigkeiten erweitern. KI wird bei Drei niemals eigenständig und ohne Kontrolle Entscheidungen treffen, die die Autonomie und Entscheidungsfreiheit unserer Kund:innen und Mitarbeitenden einschränken.



Transparenz und Verständlichkeit leben.

Wir setzen auf transparente KI-Systeme, die nachvollziehbar sind. Unsere Kund:innen und Mitarbeitenden sollen verstehen können, wie KI-gestützte Entscheidungen zustande kommen. Dazu bieten wir klare Informationen über Funktionsweise und Einsatz unserer KI-Technologien.



Verlässlichkeit und Sicherheit an erster Stelle.

Wir betreiben und entwickeln KI-Lösungen, die robust sind und sicher funktionieren. Wir testen und überwachen sie durchgehend, um Fehlfunktionen oder Missbrauch zu verhindern. Den Schutz und die Sicherheit von Daten stellen wir dabei immer in den Vordergrund.



Vielfalt und Fairness als gelebtes Grundprinzip.

Wir achten darauf, dass unsere KI-Systeme faire und unvoreingenommene Ergebnisse liefern. Diskriminierung aufgrund von Geschlecht, Ethnie, Alter, Religion oder anderen Merkmalen hat bei uns keinen Platz. Vielfalt und Inklusion sind fest in unserer Unternehmenskultur verankert.



Datenschutz fest verankert.

Der Schutz der Privatsphäre unserer Kund:innen und Mitarbeitenden ist uns ein zentrales Anliegen. Alle Daten werden in Übereinstimmung mit den Datenschutzgesetzen verarbeitet, und unsere KI-Systeme erfüllen die hohen Anforderungen der DSGVO (Datenschutzgrundverordnung).



Verantwortung übernehmen.

Wir stehen zu unseren KI-Systemen und deren Auswirkungen. Klare Verantwortlichkeiten sorgen dafür, dass bei Problemen schnell und effektiv gehandelt wird. Wir verpflichten uns zur regelmäßigen Überprüfung und Anpassung unserer ethischen KI-Grundsätze, um den technologischen und gesellschaftlichen Entwicklungen gerecht zu werden.



Nachhaltigkeit im Fokus.

Wir sind uns der ökologischen Auswirkungen unserer Technologien bewusst. Deshalb betreiben und entwickeln wir KI-Systeme, die nachhaltig, umweltverträglich und ressourcenschonend sind.



Ethical *AI Principles* at Drei.

Ethical use of AI in everything we do.

At Drei, we stand for the responsible and transparent use of Artificial Intelligence (AI) in all our business areas. Our guidelines are aligned with the ethical standards of the European Union and ensure that our AI applications are responsible, transparent, and focused on human needs.



Preserving human autonomy.

Our deployed AI systems are designed to support people in their work and enhance their capabilities. AI at Drei will never make decisions independently and without control that would limit the autonomy and freedom of choice of our customers and employees.



Living transparency and clarity.

We prioritize transparent AI systems that are easy to understand. Our customers and employees should be able to comprehend how AI-driven decisions are made. To this end, we provide clear information about the functionality and application of our AI technologies.



Reliability and safety first.

We operate and develop AI solutions that are robust and function safely. We continuously test and monitor them to prevent malfunctions or misuse. Protecting and securing data is always our top priority.



Diversity and fairness as fundamental principles.

We ensure that our AI systems deliver fair and unbiased outcomes. Discrimination based on gender, ethnicity, age, religion, or other characteristics has no place in our organization. Diversity and inclusion are deeply embedded in our corporate culture.



Data protection firmly embedded.

The privacy of our customers and employees is a central concern for us. All data is processed in accordance with data protection laws, and our AI systems meet the high standards of the GDPR (General Data Protection Regulation).



Taking responsibility.

We stand by our AI systems and their impact. Clear accountability ensures that issues are addressed quickly and effectively. We are committed to regularly reviewing and adjusting our ethical AI principles to keep pace with technological and societal developments.



Focus on sustainability.

We are mindful of the environmental impact of our technologies. Therefore, we operate and develop AI systems that are sustainable, environmentally friendly, and resource efficient.

